

3年生向け消費生活講座

5月23日(月)一学期中間テスト終了日の午後金融広報アドバイザーの鳥山 世那 様から事例から学ぶ大人消費者力について講演頂きました。1(お金)、儲かる話、安く買える?に注意、2(美容)、美しさ(二重まぶた)、健康(やせる)に関係する話は要注意。まずは①ことわる ②かからない ③信頼できる大人に相談する。

消費者トラブル → 「188(いやや)」へ電話を!



< ホットライン188 >

< 真剣に聞く3年生 >

スクールカウンセラー講演

5月24日(火)の6限に1年生、7限に2,3年生向けに本校のスクールカウンセラー大矢薫先生から「思いやりで世界が変わる」と題してご講演いただきました。「自分への思いやり」を持つことの重要性、また、それを高める方法として①呼吸法②心に浮かぶ事に抗わず眺める③気分の気持ちを考え行動④自分を苦しめるものを知る⑤苦しみを柔らげる事を考える、など高校生活でのヒントを頂きました。



< 2, 3年生の様子 >

< 1年生の様子 >

特別支援・生徒指導研修会

5月26日(木)午後、新潟県立よつば学園から本間道子先生をお招きして、聴覚障害生徒への理解と対応としてご講演いただきました。聞こえないことを尊重した学校生活を保障すること、聞こえないことは不便だが不幸ではないを念頭に!



先生方が集中して、熱心に講義を聴く様子です。ロジャーマイク実習も体験。

“ A handicap is inconvenient but is not a misfortune.”

1年生自分デザイン講演会

5月31日(火)瓦テラス社長、齋藤貴司様から今まで先輩が関わり開発した商品や販売戦略、そして今年度のテーマ「カフェで販売する商品」ということで生徒へ問題提起がなされました。1年生はこれから具体的な商品の実践販売へ向けて探究的活動を行います。Stay tuned for the products development!



<先輩の作成した商品を参考に新製品を考察>

令和4年度 体育祭「疾風雷神」

6月10日(金)雨で延期になり、午前には体育館で、午後からグラウンドで実施しました。全校生徒が軍団勝利のために一致団結して競いました。各軍の実力が伯仲する中で、各団長を中心に素晴らしいまとまりを見せてくれました。総合優勝は紫軍で、競技・応援で圧巻の勝利でした。生徒会執行部の見事な運営も立派でした。素晴らしい体育祭ありがとうございました!



< 体育館での開会式 >

< 激走でゴール! >

<校長のひとりごと>

コロナ感染症も少し落ち着きを見せ、保護者の観戦の中、体育祭を無事に終えました。

生徒は1学期の後半戦に入り、3年生は進路決定の三者面談、1年生は商品開発の探究活動、2年生はインターンシップの事前学習と学校での本来の活動が正常に行われ始めております。

梅雨に入り、夏至を過ぎて校内ではエアコンを稼働しました。感染症対策をしながら阿賀野高校での生徒の活動を支えていきたいと思っております。